

SPD-Fraktion Hückeswagen

SPD-Fraktion Hückeswagen – c/o Hans-Jürgen Grasemann – Heidenstr. 11A - 42499 Hückeswagen

Herrn
Bürgermeister Dietmar Persian
Auf'm Schloß 1
42499 Hückeswagen

H.- J. Grasemann

24.05.2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Persian

Zur Vorlage in der nächsten Ratssitzung stellt die SPD-Fraktion im Namen des AK Inklusion folgenden Antrag:

Einrichtung einer Bushaltestelle an der B 483 in Richtung Hückeswagen mit Geschwindigkeitsbegrenzung und Querungshilfe

Bereits im Herbst letzten Jahres gab es einen ausführlichen Schriftverkehr zwischen dem AK Inklusion und der Stadtverwaltung zu diesem Thema. Auch die Bürgerinitiative gegen Verkehrslärm hat in ihrem Forderungskatalog die Notwendigkeit einer Bushaltestelle in diesem Bereich formuliert.

Begründung:

Die erste Bushaltestelle im Stadtgebiet aus Radevormwald kommend befindet sich unten an der Wupperbrücke. Gerade für Anwohner mit Mobilitätseinschränkungen und/oder Herz- Kreislaufkrankungen, die oberhalb dieser Bushaltestelle wohnen, ist der Weg, aufgrund der starken Hanglage, kaum zu bewältigen. Die Stärkung des ÖPNV, der demografische Wandel sowie die Reduzierung des Verkehrslärms sind weitere Gründe für die Errichtung einer Bushaltestelle in diesem Bereich.

Mit freundlichen Grüßen



Hans-Jürgen Grasemann
Vorsitzender der
SPD-Fraktion Hückeswagen